
 

 

 

                                                                                       

 

長畑ルミ子副連盟長 

為せば成る。団委員長会議を終え、思ったことです。 

昨春、新任理事４名を含み、県連盟の大冒険がス 

タートしました。連盟長に導かれ、常任委員に支え 

られ、無事、年度末を迎えました。 

為せば成る。何とかなるものですね。 

松村とく子理事  
組織担当理事として「あれよあれよ」とあっという 

間に 1年の月日が流れていきました。様々な事業 

展開の手法を目の当たりにし、沢山の学びをさせ 

ていただきました。理事、運営委員の仲間に感謝 

です。 

齊藤志保理事 
右も左もわからぬまま理事になり、あっという間に 

1年が経ちました。連盟長を始めとした理事、常任 

委員、会員の皆さんから知恵をいただきながら楽し 

い活動が出来るよう必死についてきました。来年 

も充実した事業が出来るように頑張ります！ 
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～理事会からのお願い～  「トレイナー候補者募集」 

トレイナーチームの力強さにはいつも感謝をしています。出前講習会は各団の意向に沿い、少女の教育プ

ログラムには熱心に！と・・・。現在３名で対応して頂いていますが、菊地真弓トレイナー長は３年後には定年

制度によりフライアップとなります。日本連盟のトレイナー認定会へいくまでには様々条件があります。例えば

リーダー単元数などです。詳細についてはリーダー通信で今後お知らせします。是非ともトレイナーチームの

ような輝くトレイナーを目指しませんか？あなたの勇気がスカウトのリーダーのスキルアップに繋がります。 

白鳥が群れをなして美しい形状？整列して？（例えばＶの字とか）大空を飛んでいく姿に「また来年ねぇ」と 

叫ぶ・・・。春はそこまで訪れているのでしょうね。ということは、２０２２年度も終わりに！ 月日の流れは本当

に早いものだなぁと感じます。この１年、久しぶりに日本連盟事業を間近に体験しては、各連盟で活躍されてい

る懐かしいお顔を拝見し「あんなこと・・あったなぁ」「こんなお話したなぁ」と思い出を紐解いては「私も頑張ろ

う」という気持ちになりました。そんな各連盟のお仲間たちと、本年度最後のオンライン会議がありました。 

 
２月２３日 １９：００～ 

「連盟長連絡会」  主な内容   ①海外出張先から和田会長のご挨拶 

＊連盟長、副連盟長参加                 ②ミニ事例発表 

                                    北海道連盟「会員増強」 

                                 千葉県   「ＳＤＧｓ」 

                                 福島県   「地域へのアピール」 

                              ③２０２３年度日本連盟事業 
 

今日の学びは理事会で共有し、岩手県連盟としても２０２３年度事業に活かせる点は取り入れて 

まいります。 

奥寺征美理事 

理事がどんな事をするのかも分からず、本当に 

やっていけるのか不安でいっぱいの 1年でした。 

自分自身できないこと、分からないことが多す 

ぎて、反省しきりです。連盟長はじめ理事の方々、 

頼もしい常任委員の方々、ガールスカウトの皆 

さんに支えられてどうにか１年が終わろうとしています。来年は

理事としてガールスカウトの一員として少しでも自信を持って行

動できるよう、スカウトたち、保護者の皆様、リーダー方の笑顔を

糧に自分なりに頑張っていきたいと思います。 

髙橋和恵連盟長  

この私の顔のように、大きな口を開けて心から 

楽しみ、笑って岩手県のみんなとスカウト活動を 

したいです！そのために精一杯務めてまいりま 

す。皆さん！一緒に歩んでまいりましょう♪ 

理事会メンバー 

1年の感想など 

清水頭聖子監事 
《「温故知新」古い物事をおさらいすることで新しい 

発見があったり知識を身につけられる。》県連役員が 

新体制になり、新たな取り組みが少しずつ活動に反 

映された 1年でした。次年度も岩手県連盟らしい活 

動を楽しみましょう！ 


